



3-TAGE TREKKINGTOUR DURCHS ALTMÜHLTAL

Am Freitagnachmittag sind wir nach kurzem Rucksack packen von Dollnstein aus losgelaufen. Mit dabei waren unsere Betreuer Patty und Dragan, wir Jugendlichen Felix*, Andreas* und ich (Nina*) und natürlich unsere kleine Wegbegleiterin Nele (Therapiehund).

Nach nicht mal 5 Minuten hat leider unser werter „Herr Andreas*“ angefangen zu Meckern und zu Jammern, wodurch die Stimmung von allen sofort im Keller war (vor allem aber meine eigene). Obwohl wir alle ziemlich frustriert waren (Geocaching hat auch nicht so geklappt wie geplant...) haben wir uns alle zusammengerissen und den Tag gemeinsam durchgestanden (Puh...).

Der erste Tag war zwar so richtig „beschissen“, dafür aber war der Zweite umso besser. Scho beim morgendlichen Lagerfeuer und Frühstück war die Stimmung viel gelassener.

Dann ging es auch schon weiter. Als geschlossenes Team kamen wir vor allem am Vormittag super voran. Die ausgedehnte Mittagspause konnten wir dann auch alle gemeinsam genießen. Mit der Zeit aber kam logischerweise die Müdigkeit und auch noch jede Menge Schmarrn (so ne Wasserschlacht hat scho was...). Insgesamt aber ein absolut gelungener Tag.

Dann aber kam die Nacht, die sehr anstrengende Nacht ;) (Dragan-du weißt schon bescheid gel!? - *schnarch, schnarch*). Aber auch die haben wir gut und überstanden. Leicht übermüdet sind wir dann die letzten Kilometer bis Pappenheim gestapfelt. Nach einem kurzen Rundgang ging es dann auch schon wieder mit dem Zug zurück nach Dollnstein.

FAZIT

*Nach dem ersten chaotischen und „leicht aggressiven“ Tag haben wir alle zueinander gefunden und sind als geschlossenes Team wieder zurückgekommen.
War echt ne anstrengende aber mega chillige Tour.*

* Die Namen der Teilnehmer wurden aus datenschutzrechtlichen Gründen verändert.

BILDER



